

Auf zur Schlagerparty

Am späten Samstagnachmittag bei strahlendem Sonnenschein nahm ich die Walkingstöcke in die Hände und machte mich auf den Weg ins Restaurant Eschheimental. Die Sonne brannte vom Himmel und trieb mir schon bald den Schweiß ins Gesicht. Beim Frohloostieg am Waldrand angekommen, setzte ich mich auf die Bank im Schatten, um etwas abzukühlen. Die Aussicht war atemberaubend, der Wind zauberte mit den Blättern der Bäume ein faszinierendes Licht- und Schattenspiel und die Vögel sangen um die Wette. Da dachte ich: «Die Schlagerparty hat für mich jetzt schon begonnen in dieser herrlichen Natur.» Nach dieser entspannenden und genussreichen Pause nahm ich beschwingt den Rest des Aufstiegs unter die Füsse.

Schon bei der letzten Verzweigung hörte ich Musik und Gelächter. Mein Schritt wurde schneller. Erstens verspürte ich Durst (mein Mineralwasser blieb wie fast immer zuhause im Kühlschrank liegen), und zweitens freute ich

mich riesig darauf, viele Bekannte wiederzusehen, die ich sehr vermisst hatte in der letzten Zeit. Auf der Terrasse des «Eschi» spielte Gudli (Kurt Stamm) aus Schleithem bekannte Schlager und Hits und ich wurde mit freudigen «Hallo»-Rufen begrüßt. Zuerst den Durst stillen, und dann etwas Feines aus der reichhaltigen Speisekarte wählen und verspeisen. Es war ein herrlicher Sommerabend und mit unterhaltsamer, mitreissender Musik war die Stimmung unter den Gästen gelöst und entspannt. Es wurde miteinander geplaudert und wir konnten uns austauschen, wie wir die letzten Monate verbracht und erlebt hatten. Einen wunderbaren Abend durften die Gäste geniessen, trotz den Umständen um uns herum.

Vielen herzlichen Dank an das gesamte «Eschi»-Team. Wenn alle die Vorschriften beachten und verantwortungsvoll handeln, dann sind auch solche wertvollen Anlässe machbar. Auf die nächste Schlagerparty am Samstag, 8. August freue ich mich jetzt schon. (cru)



Die Gäste auf der Terrasse klatschen zur Musik von Gudli.

(Bild: cru)

Vreni Tenger

Siblingen «Jeder, der sich die Fähigkeit erhält, Schönes zu erkennen, wird nie alt werden.» (Franz Kafka)

Wir gratulieren Vreni Tenger-Walter in Siblingen ganz herzlich zum 85. Geburtstag, den sie am Dienstag, 14. Juli feiern darf. Der obige Spruch passt wunderbar zu ihr, erfreut sie sich doch an ihrem Garten mit den schönen Blumen, ihren Handarbeiten und an vielen anderen schönen Dingen, sind sie auch noch so klein.

Liebe Vreni, wir wünschen dir vor allem Gesundheit, noch viele glückliche Jahre mit deinem Mann Hans und vor allem: Bewahre deinen Humor und den Schalk in deinen Augen. Wir wünschen dir ein tolles Fest mit deinen Lieben und lass dich feiern.

*Mit herzlichen Grüssen
Deine Nachbarn Ines und Markus*

IMPRESSUM

Klettgauer Bote

Hofwiesen 6, 8226 Schleithem
Tel.: 052 687 43 43
Fax: 052 687 43 48
Internet: www.klettgauerbote.ch
E-Mail: info@klettgauerbote.ch

Redaktionsleitung

Sibylle Meier (sim)
Sandy Gasser (sgh)
Tel.: 052 687 43 45, Fax: 052 687 43 48
E-Mail: redaktion@klettgauerbote.ch
Daniela Burth (dab)
E-Mail: info@klettgauerbote.ch

Ausgaben

Dienstag / Donnerstag / Samstag

Abo-Bestellungen

Mirjam Walter
Tel.: 052 687 43 43
Ganzes Jahr: 155.-
Halbes Jahr: 92.-

Anzeigenverkauf

Mirjam Walter
Tel.: 052 687 43 43, Fax: 052 687 43 48

Annahmeschluss Inserate

9 Uhr am Vortag der Ausgabe,
Todesanzeigen nach Rücksprache

